



**COMMISSION DEPARTEMENTALE
DE FUTSAL**

PROCES VERBAL N° 04 – SAISON 2020/2021

Réunion du :	05/01/2021 (en visioconférence)
Présidence :	M. FRESHARD Willy
Présent(s) :	M. GASTINEAU Jack, M. GUILLERET Jordan, M. JDIRA Taoufik, M. MESSAOUDI Maël, M. LERAY Mathieu et M. ROBOAM Julien,
Excusé :	M. LECOQ François

1. Point sur la situation du futsal et perspectives

L'évolution de la situation sanitaire ne permet pas d'envisager sereinement la reprise du futsal en Maine-et-Loire. Dans l'attente des annonces gouvernementales puis des décisions de la FFF, la commission ne peut se prononcer sur une éventuelle reprise des compétitions.

Néanmoins, une réflexion a été menée quant à un calendrier envisageable si le retour à la compétition était possible. Ce calendrier s'appuierait sur des dates déjà positionnées au début de la saison et serait complété avec les matchs non joués durant l'arrêt des compétitions. Si le championnat restera une priorité, il est peu probable que les coupes puissent avoir lieu.

2. Challenges jeunes U15 et U17

La commission espère pouvoir poursuivre et terminer les challenges U15 et U17 dont les premiers tours se sont tenus en octobre 2020.

3. Courrier aux clubs

La commission, par son président, va envoyer un courrier à tous les clubs futsal du département. Ce courrier a pour objectif d'adresser les meilleurs vœux à tous les acteurs du futsal mais également d'apporter son soutien en cette période difficile.

En effet, la commission espère que tous les clubs, grâce à leurs dirigeants et joueurs, réussiront à retrouver une dynamique associative et sportive positive lorsque le retour à la compétition sera possible.

Prochaine réunion : février 2021 (date à définir)

Le Président	Le Secrétaire
FRESHARD Willy	GUILLERET Jordan